京丹後市支久美浜中学校

令和3年度10月号



【住所】京丹後市久美浜町 640【電話】 0772-82-0079 【fax】 0772-82-1650 メールアト・レス(E-mail) kumihama-jhs@kyoto-be.ne.jp ホームページURL http://www.kyoto-be.ne.jp/kumihama-jhs/

生徒会 SDGs の取組実施中

1学期に引き続き今学期も毎週木曜日の朝生徒昇降口でアルミ缶、ペットボトルキャッ プ、子ども服を回収しています。この活動は今年度京丹後市が「SDGs 未来都市」に選定 されたことを受け、本校として学園の小学校にも呼びかけながら、3つの取組を中心に展開 中です。1つ目は「「届けよう服の力"プロジェクト」、2つ目がアルミ缶回収での収益金で 「福祉施設に車椅子を送ろうプロジェクト」、3つ目がペットボトルキャップ回収で「世界の 子供たちにワクチンを届けようプロジェクト」です。

特に、ペットボトルキャップやアルミ缶は体育祭の縦割り集団でのブロック対抗で数を集 計し、途中結果を放送で伝達する等しながら全校的に盛り上がっています。引き続き回収に

ご協力お願いします。



引き取ってもらっているペット ボトルキャップの8月3日時点の 回収個数がホームページ上で紹介 されています。このプロジェクト の主旨に賛同し回収をしている他 校や他団体の個数の紹介等もあり

ますので、横の QRコードから アクセスして みて下さい。



体育祭に向けて動き出しています。

先日保護者案内を配付させていた だいた通り、本年度の体育祭は平日 開催、保護者各家庭2名までとし、 参観をしていただきます。

様々な制限の中、夏休み中から3 年生中心に準備を進めてきました。 引き続き体育祭活動実施時の感染対 策を講じながら当日に向けて頑張り ますので、応援をお願いします。

また本校 PTA 本部役員様、厚生部 員様には当時の受付や誘導、片付け のお手伝いを依頼しています。可能 な範囲でご協力いただけるとありが たいです。

なお当日は校内の敷地や市民局に は駐車できません。詳しくは配付済 みの案内の注意事項をご覧くださ



【 青ブロック 】 スローガン 「げいは」 3 – 1 2-2

1-2



【 赤ブロック 】 スローガン 「しゅんかしゅうとう」 ~みなは1人のために、 1人はみなのために~ 3-2

久美浜学園教育目標

ふるさとを愛し 意欲的に学び

やさしい心をもち 根気強く努力する生徒の育成

意欲的に質の高い学力を身につけようとする生徒 目指す子ども像 自ら正しく判断、行動し、豊かな心を持つ生徒

心身を鍛え、粘り強く最後まで、協力して取り組む生徒

10月 予 定 ~今後の状況により変更の可能性があります~

5日(火)学園PTA・保護者会一斉挨拶運動 7日(木)体育祭

8日(金)体育祭予備日

12日(火)夏みかんの日(全校集会)

13日(水)検尿回収1次

14日(木)検尿回収1次

15日(金) 丹ブロ駅伝壮行会

薬物乱用防止教室(3年生)

16日(十)丹後ブロック中学校駅伝競走大会

於:峰山総合公園周回コース

17日(日) 丹ブロ駅伝大会予備日

19日(火)生命のがん教育推進プロジェクト講座(3年生)

20日(水)府学力診断テスト(2年生)

22日(金)市中秋季大会壮行会 血液検査(2年生)

23日(土)京丹後市中学校秋季体育大会

24日(日)市中秋季大会予備日

28日(木)学園ふれあい交流会

検尿回収2次

29日(金)検尿回収2次



野村克也氏のご遺族のご意向に沿って、寄贈いただきました。

この度、「野村克也氏追悼試合用特別ユニフォー ム チャリティオークション収益金による寄贈」を いただきました。これは野村克也氏のご遺族のご 意向に沿って、野村氏の出身地である京丹後市内 のこども園・保育所、小学校、中学校へ野球道具 等をいただいたものです。また、株式会社阪神タ イガース様からのご厚情により、「野村ノート」や スポーツタオルなどをご寄贈いただきました。

用具等は野球部で有効に活用させていただきま す。ノートについては家庭学習において活用して いただくなど、有効に利用していただきますよう お願いします。





身近な問題としてともに考えました。

新型コロナウィルス感染症や感染拡大防止にかかわり、いま私たちで大切にすべきことやで きることは何かを考える機会を持ちました。生徒の感想の一部を紹介します。

- 家族や友達に移してしまったらと思うと怖い。
- 学校での給食はマスクを着けていないので不安。
- 行事とかがたくさん延期になってこのままじゃ何もなくなるんじゃないかと思う。
- ・今まで以上に家に帰ってから手洗いや消毒、うがいを心掛けたい。
- ・感染対策をしながら、言葉や行動に気を付けたい。
- 学校で友達と話す時も距離を保つようにする。
- ・身近な人が感染しても、自分だってなるかもしれないし、相手の気持ちを考えて行動する。
- 不安な人がいたら、その人に寄り添えるような人になりたい。

みなさんの書いていたことを見させてもらうと不安な思いや、心配する気持ち同じ思いを持 っている人がたくさんいました。不安な気持ちを持つことは当然なことです。安心して学校生 活を送るためにも、みなさんがこれまで行ってきている感染症対策である手洗い・消毒・マス クの着用・身体距離の確保を意識した生活を久美中全員で行っていきましょう。

困ったときには周りには仲間や家族、先生たちがいます。思いを共有し、相談することで少 しでも不安な気持ちを解消できるようにしましょう。不安な時こそ、お互いで思いやりのある 言葉や行動を心がけたいものです。

また特にバス通学者は通学集会で確認済みのバス乗車時のマナーや注意点についても一層意 識していきましょう。